



大内中だより

# きつきの丘

Webページはこちら→

令和6年10月3日  
第24号



## 10/5の大中祭に向けて準備中！

開校10年目の大中祭。今年度のテーマは「やめられない！10まらない！！笑顔満祭!!!」です。明後日に迫った大中祭に向けて、生徒達は生徒会事務局や各部門長を中心に、準備を頑張っています。当日は、大中生のテーマに沿った笑顔あふれる姿を、保護者や地域の方々に見ていただきたいと思ひます。是非ご来校ください。

(と)



### 【大中祭プログラム(概要)】

会場：本校体育館  
※生徒玄関よりお入りください

開 祭 式	9:00 ~ 9:10
合唱コンクール (1年→2年→3年)	9:15 ~ 10:25
ステージ発表	
吹奏楽コンサート	10:40 ~ 11:05
科学部発表	11:05 ~ 11:20
英語暗唱弁論	11:20 ~ 11:35
大中ソーラン	11:45 ~ 11:55
有志発表	11:55 ~ 12:30
閉 祭 式	13:25 ~ 14:00



### 【栄光の記録】

○令和6年度 青少年の非行・被害防止 標語コンクール  
 佳 作 2年 ○○ ○○ 「危ないよ 気軽な投稿 命取り」  
 入 選 3年 ○○○○○ 「出来心 そんな言葉は 通じない」

○第70回青少年読書感想文コンクール(本荘由利支部審査)  
 自由読書 推 薦 1年 ○○ ○○ 3年 ○○○○○  
 特 選 1年 ○○ ○○ 1年 ○○ ○○  
 入 選 2年 ○○ ○○  
 1年 ○○ ○○



○第74回本荘由利児童・生徒理科研究発表会  
 中学校の部 優秀賞 大内中学校科学部  
 「寝床内環境に適している物は? ~災害から命を守るために~」  
 ※科学部は、11月9日に秋田大学で行われる県発表大会に出場します。

裏面もご覧ください

## 9月27日の秋季大会報告会、各種大会表彰式にて

### 各部キャプテン、代表者の大会報告より（抜粋）

軟式野球：この優勝は、誰か一人でも欠けていたらできなかつたと思います。

この仲間を大事にし全員野球で県大会でも全力プレーしてきます。

バレーボール：私たちは全ての試合で勝利し優勝することができました。どの試合もギリギリでした。県大会では今以上の実力をつけて挑みたいです。

男子卓球：僕らの課題はフットワークが足りていない事だと思いました。難しい動きや技をできるようにするためにしっかり練習していきたいです。

女子卓球：サーブミスや打ちミスなどの基本的な課題が多く見つかりました。やる気と目標をもって課題に向き合い練習していこうと思います。

柔道：公式戦初勝利をあげ、目標を達成することができました。県大会では、1回戦突破を目指して日々の練習を頑張りたいです。

水泳競技：一人一人が練習の成果を発揮して、全員が自己ベストを更新することができました。

科学部：地区大会で発表の失敗が多く見られましたが、無事県大会に出場することが決まりました。県大会では完璧にできるよう頑張ります。

## お知らせ

由利本荘市教育委員会から、以下のようなお知らせがありました。

このたび、由利本荘市教育支援センターでは、これまでの電話相談及び訪問相談に加え、希望者に対するオンラインによる教育相談（Microsoft Teams）を実施することといたしました。なお、オンライン相談については教育委員会ホームページ「学ぶんポータル」内「教育支援センターからのお知らせ」に掲載しています。

### 〈オンラインによる教育相談の申込手順〉

- （1）相談を希望する方が、教育支援センターにオンライン相談を希望する旨を電話で伝える。（TEL 22-7750）
- （2）ホームページからダウンロードした【教育相談（オンライン）申込フォーム】に必要事項を記入し、教育支援センターへメールで送信する。  
（E-mail [kyouikushien@city.yurihonjo.lg.jp](mailto:kyouikushien@city.yurihonjo.lg.jp)）
- （3）教育支援センターから、相談日時や当日使用するURLについてメールがあるので、それにしたがって相談を行う。

どうぞご活用ください。